

Grußschreiben der Afrikanischen Unabhängigkeitspartei (PAI)

An das Zentralkomitee
der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands
Berlin (DDR)

Liebe Genossen!

Anläßlich Eures Parteitages übermitteln wir Euch unsere brüderlichsten Grüße und unsere aufrichtigsten Wünsche für einen vollen Erfolg Eurer Arbeit.

Mit großem Interesse haben wir die Entwicklung Eures sozialistischen Aufbaus, Euren heroischen Kampf für die Lösung des Problems der deutschen Einheit und des Westberlinproblems im Interesse der Sicherung des Friedens und der Demokratie verfolgt, und wir unterstützen ihn vorbehaltlos.

Wir schätzen sehr Euren positiven Beitrag zur Unterstützung der abhängigen Völker, die für ihre nationale Befreiung und für ihre ökonomische, technische und kulturelle Entwicklung kämpfen.

Die PAI, die gegen den Neokolonialismus in Senegal, für die Schaffung eines nationalen, unabhängigen und demokratischen senegalesischen Staates kämpft, steht im gemeinsamen Kampf gegen den Imperialismus, für den Fortschritt und den Frieden an Eurer Seite.

Es lebe der Parteitag der SED!

Es lebe die Kampfeinheit zwischen der PAI und der SED!

Es lebe der Frieden!

Afrikanische Unabhängigkeitspartei

Grußschreiben der Kommunistischen Partei Ekuadors

An die
Sozialistische Einheitspartei Deutschlands

Das Zentralkomitee der Kommunistischen Partei Ekuadors grüßt den VI. Parteitag der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands. Eure Zusammenkunft wird unter den gegenwärtigen Bedingungen Erfahrungen vermitteln und neue Schritte einleiten für die Lösung der Probleme, die für die Entwicklung und den Fortschritt der Menschheit von Bedeutung sind.

Eine der brennendsten Fragen für die Erhaltung des Friedens ist das durch die Imperialisten hervorgerufene Westberlinproblem und die Hal-